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平成３１年 第１回教育委員会会議 

 

平成３１年１月２２日 

 

 

１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定  全全員異議 

 

 

２ 教育委員会活動報告   資料報告 資料報告 

 

 

３ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 

協議事項１ 

 

報告事項１ 

 

報告事項２ 

 

 

報告事項３ 

 

 

そ の 他 

 

 

仁宇布小中学校建替基本設計について 

 

北海道中学校スキー大会結果について 

 

平成３１年１月１日付け教育委員会職員人事異動

について 

 

平成３０年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査

結果の公表について 

 

２月の行事予定について 

その他 

 

H30.1.22 

H31.1.22 

 

H31.1.22 

 

H31.1.22 

 

 

H31.1.22 

 

 

H31.1.22 

 

 

資料協議 

 

資料報告 

 

口頭報告 

 

口頭報告 

資料報告 

 

予定 

予定説明 

説明 
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 平成３１年 第１回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 

 

 

 

 

１．開催日時  平成 31年 1月 22日（火）午後 4時 00分～午後 5時 30分 

 

２．開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 小会議室 

 

３．出 席 者（１３名） 

<委 員> 教 育 長 石 田 政 充  代  理 庄 司 村 尾 

 委  員 清水 満寿美  委  員 坂 井 弘 明 

 委  員 安 喰 俊 博    

<職 員> センター長 藤 原 裕 子   主  幹 大 堀 裕 康 

 
学校給食Ｃ長 

参  事 

竹 田    哲 

和 田 政 則 
 

副センター長 

副 主 幹   

富 田 由 佳    

久 保 元 樹 

 
係  長 

 

渡 辺 弘 規 

 
 

主  任 

 

前 田 研 吾 

 

      

      

４．所管行政に関する協議等 

  協議事項１  仁宇布小中学校建替基本設計について 

報告事項１  北海道中学校スキー大会結果について 

報告事項２  平成３１年１月１日付け教育委員会職員人事異動について 

報告事項３  平成３０年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果の公表について 

  そ の 他  ２月の行事予定について 

           

          

５．会議記録 

◎ 開  会（午後４時００分） 

 

教 育 長 

 

それでは平成３１年第１回の教育委員会議を始めさせていただきます。 

 

 

（１）前回の会議録の確定 

 

教 育 長 

参 事 

教 育 長 

 

 

平成３０年第１２回教育委員会会議の会議録について説明をお願いします。 

（平成３０年第１２回教育委員会会議の会議録について別紙により説明） 

説明のあった会議録について、確定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 
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教 育 長 

 

ご異議なしと認め、会議録を確定します。 

 

 

 

（２）教育委員会活動報告 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

次に、教育委員会活動報告をお願いします。 

（活動報告について、別紙により報告） 

 報告が終わりましたので、教育委員会活動報告は報告済みとさせていただきま

す。 

それでは議事に入ります。 

 

（３）所管行政に関する協議等 
 

教 育 長 

参 事  

教 育 長 

庄 司 委 員 

 

参 事 

 

庄 司 委 員 

 

参 事 

庄 司 委 員 

 

参 事 

坂 井 委 員 

参 事 

坂 井 委 員 

教 育 長 

坂 井 委 員 

参 事 

坂 井 委 員 

参 事 

 

庄 司 委 員 

参 事 

 

庄 司 委 員 

参 事 

庄 司 委 員 

 

参 事 

教 育 長 

 

 

庄 司 委 員 

参 事 

 

 

協議事項１「仁宇布小中学校建替基本設計について」説明をお願いします。 

（協議事項１について説明） 

 説明が終わりましたが、何かご質問はありますか。 

 中学校の学級数は１・２年と３年生の２クラスという説明がありましたが、複式

学級となる人数はわかりますか。 

 １６名までが複式学級で組めますが、１年生が含まれますと８名までとなりま

す。 

 １ｍ土盛りは結構な高さだとは思いますが、グラウンドはどちらの高さにあわせ

ますか。 

今は高い方にあわせるように考えていますが、検討中です。 

現在の校舎を解体後はグラウンドにする計画ですが、現在のグラウンドより広く

なりますか。 

 今のグラウンドより広くなり、直線が１００ｍになる想定をしています。 

 教室間の壁は可動式ですか。 

 教室間の壁は固定です。 

 ボイラー室等の設置がないようですが。 

 基本的に教室の灯油でやっていますので、ボイラー室は必要がないと思います。 

 体育館は現状のままですか。 

 現状のまま利用します。 

 体育館の状態はどうですか。 

 ３０年経過していますので今後屋根の改修がでてくると思いますが、耐震状態は

大丈夫です。 

 グラウンドに子ども達が出入りする場所は、玄関のみですか。 

 基本は玄関ですが、中学校教室の前スペースのグラウンド側扉からも出入りでき

るよう想定しています。 

 給食の搬入は玄関ですか。 

 玄関です。 

 理科室と相談生徒会室にスペースがありますが部屋を作ることは考えています

か。 

 考えていません。 

現在予算の関係もあり学校全体の面積を縮小できないか考えているところであ

り、特別教室等も動く可能性がありますのでそれらを含めまして図面を見ていた

だきたいと思います。 

２階建てにするより、平屋の方が経費はかからないですか。 

２階建てになると現在の校舎同様廊下の片側に教室がある作りになり、また避難

路の確保のため両方に階段を作らなければならないなど面積が広くなり経費が
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庄 司 委 員 

参 事 

庄 司 委 員 

参 事 

庄 司 委 員 

参 事 

 

坂 井 委 員 

参 事 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

坂 井 委 員 

教 育 長 

 

坂 井 委 員 

教 育 長 

庄 司 委 員 

教 育 長 

庄 司 委 員 

 

参 事 

 

坂 井 委 員 

参 事 

庄 司 委 員 

 

 

教 育 長 

 

 

 

坂 井 委 員 

教 育 長 

 

坂 井 委 員 

 

教 育 長 

坂 井 委 員 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

副 主 幹 

かかってきますので、平屋木造建てを考えています。 

体育館裏の駐車場は冬はどうしますか。 

灯油タンクがございますので半分ほど使用する予定です。 

体育館の北側に町有地はありますか。 

若干あります。 

予算はどのくらいを想定していますか。 

設計・建設・解体・外構を含めますと約６億３千万円くらいになります。校舎部

分だけですと約４億７千万円です。 

美深小学校、美深中学校を建設した時の費用はわかりますか。 

美深小学校の総事業費が約９億円で、美深中学校の総事業費が約１０億円です。 

学校建設については今後も協議をしながら進めていきたいと考えています。また

基本的に図面については概ねこういう形という段階であり、予算についてもまだ

決まったものではありませんのでご承知おきください。 

 

次に就学校の指定及び学校選択制及び義務教育学校について協議をしていきた

いと思います。 

特認校制は仁宇布小中学校が対象ですか。 

仁宇布小中学校を特認校制として仁宇布以外の美深の子どもが仁宇布小中学校

に就学できる制度でございます。 

仁宇布地区に住所がある子どもが、美深小中学校に通うことはできますか。 

想定はしていないです。 

仁宇布以外の子どもが、バス等で通学は可能ですか。 

デマンドバスでの通学は可能かと思います。 

バスで通学する際は金額が決まっていると思いますので、通学費補助は可能かと

思いますが、自家用車で通学する場合の通学費補助はどうしますか。 

自家用車で通学する場合もあくまで公共交通機関を利用する金額を参考にして

いきたいと思います。 

学校選択制については美深町内のみの制度ですか。 

美深町内のみです。 

仁宇布小中学校は全国から募集をかけながら学校運営をしている中で、現在は 

通学区域の関係で仁宇布地区以外の子どもは仁宇布小中学校を選択できないと

いうことですか。 

基本的に地元以外の子どもは、今現在仁宇布に住所を移していただいて、山村留

学制度という形で受け入れていますが、特認校制を掲げることによって、美深町

内の通学区域外の子どもでも希望によって仁宇布小中学校の教育を受けられる

形なります。 

山村留学制度はあくまで仁宇布地区に住むということですか。 

そうですが、仁宇布小中学校が特認校制となれば、他の地域から仁宇布ではなく

美深町内に住所を移しても仁宇布小中学校に通えることになります。 

山村留学制度を利用して仁宇布地区以外に住んで仁宇布小中学校に通うことは

できますか。 

できません。 

義務教育学校になった場合、先生の人数はどうなりますか。 

現状の算定で行われますので、減ることにはなりませんが小中両方の教員免許が

必要という事になりますので、配置できない先生がでてくる事があります。 

 他に質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑がないようですので、協議事項１は協議済みとさせていただきます。 

 

 報告事項１「北海道中学校スキー大会結果について」説明をお願いします。 

（報告事項１について説明） 
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教 育 長 

庄 司 委 員 

 

副 主 幹 

清 水 委 員 

副 主 幹 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

参 事 

教 育 長 

庄 司 委 員 

 

参 事 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

副 主 幹 

教 育 長 

庄 司 委 員 

 

参 事 

 

清 水 委 員 

参 事 

 

坂 井 委 員 

 

参 事 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

説明が終わりましたが、何かご質問はありますか。 

結城君の結果が回転９位、大回転８位という報告がありましたが、全体の出場選

手は何名でしたか。 

回転は１０２名、大回転については１５０名です。 

全国大会へ出場できる選手は何位までですか。 

１５位までです。 

他に質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑がないようですので、報告事項１は報告済みとさせていただきます。 

 

報告事項２「平成３１年１月１日付け教育委員会職員人事異動について」説明を

お願いします。 

（報告事項２について説明） 

説明が終わりましたが、何かご質問はありますか。 

 仁宇布小中学校公務補の関係で報告がありましたが、不在時はどのように対応し

ていましたか。  

除雪につきましては、仁宇布自治会の野村さんと委託契約をして対応しており、

その他、清掃関係等は学校にお願いしていることころでございますが、修繕関係 

がありましたら教育委員会で対応していきたいと考えています。 

他に質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑がないようですので、報告事項２は報告済みとさせていただきます。 

 

 報告事項３「平成３０年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果の公表につ

いて」説明をお願いします。 

（報告事項３について説明） 

 説明が終わりましたが、何かご質問はありますか。 

 学校質問紙について美深町において全て１００％で全国と開きがありますが要 

 因は何ですか。 

 学校質問紙につきましては、○か×かで答える中で、美深町においては学校が２ 

 校ですからそういう中で全国と開きがでてくると考えます。 

 児童生徒質問紙についてですが、男子と女子で質問項目は違いますか。 

 質問項目は同じですが、記載されている部分については全国を上回っている部分 

 となっています。 

 全国学力調査においても同様の形で公表していますが、それぞれ結果を受け各学

校においての対策はどのようになっていますか。 

 学力調査については各学校において分析・集計をして落ち込んでいる部分につい 

 ては、改善するよう取り組んでいます。 

 各学校において体育の授業の中で、落ち込んでいる部分を工夫し取り組んでいま 

 す。体力調査が開始された時には全国平均を上回る結果がなかったことを思いま

すと改善はされつつあると思いますので、これからもできる取組を学校や地域で 

 行っていかなければならないと思います。また、学校質問紙の関係ですが目標の

段階で美深町においては１００％となっていますが、実際の取り組みがどうだっ

たかについては検証が必要だと思います。 

他に質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑がないようですので、報告事項３は報告済みとさせていただきます。 

 

その他「２月の行事予定について」説明をお願いします。 

（「２月の行事予定について」説明） 

説明が終わりましたが、次回の定例教育委員会議の日程と臨時教育委員会議及 
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教 育 長 

参 事 

 

び総合教育会議の日程を決めさせていただきたいと思いますが、定例教育委員会

議については２月１５日（金）１７時から開催を予定します。臨時教育委員会議

及び総合教育会議については２月１９日（火）また２月２１日（木）で調整をさ

せていただきます。 

 

その他「卒業式・入学式について」説明をお願いします。 

卒業式・入学式への日程については、別紙のとおりとなっていますのでそれぞれ

教育委員のみなさんの出席をお願いしたいと思います。 

  

 

  

 

◎ 閉  会（午後５時３０分） 

 

教 育 長 

 

 

以上をもちまして、平成３１年第１回教育委員会会議を閉会いたします。 

大変ご苦労様でした。 

 

 

 

上記会議録について 平成３１年２月１５日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  石 田 政 充 

 

北海道中川郡美深町教育委員会職務代理者  庄 司 村 尾  


